



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Politique agricole : Ile-de-France

Question écrite n° 9949

Texte de la question

M Michel Pelchat attire l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la forêt sur la nécessité de prendre en compte les problèmes agricoles au moment de l'élaboration des contrats de plan Etat-region. Il souligne la nécessité d'attribuer des budgets en rapport avec les besoins agricoles de la région Ile-de-France, secteur essentiel de la vie de notre pays.

Texte de la réponse

Reponse. - Les propositions contenues dans le volet relatif à l'agriculture du contrat de plan pour l'Ile-de-France élaborées par la région ont fait l'objet d'une excellente présentation, mettant notamment en relief les problèmes liés aux producteurs horticoles. A ce titre, un effort important a été consenti par le ministère de l'agriculture et de la forêt en faveur de l'aide à l'investissement de modernisation des serres. Par ailleurs, l'accent a aussi été mis par le ministère sur la prise en compte des problèmes forestiers qui sont très liés à la qualité de l'environnement urbain. Si, sur ce point précis de contrat de plan, cet effort peut apparaître modeste, il est, en tout état de cause, très supérieur à celui du IXe Plan et la région Ile-de-France est la seule à voir augmenter le montant financier consacré à l'agriculture, même si celui-ci reste inférieur à l'effort de solidarité que les collectivités régionales et locales entendent logiquement consacrer à un secteur destiné à subir la pression croissante de l'urbanisme.

Données clés

Auteur : [M. Pelchat Michel](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9949

Rubrique : Agriculture

Ministère interrogé : agriculture et forêt

Ministère attributaire : agriculture et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 février 1989, page 824